



**monde sans guerres
et sans violence**

"La Marche Mondiale pour la Paix et la Non-Violence, c'est découvrir au plus profond de nous-même le sens de notre existence.

C'est découvrir la beauté, la richesse et le sacré qui existent en notre intérieur et dans celui de l'autre, c'est se rapprocher de l'autre, se réconcilier, percevoir le frère ou la soeur en l'autre, c'est ressentir ce sentiment si merveilleux qui est celui d'aimer l'humain dans l'autre.

Oui la Marche Mondiale pour la Paix et la Non-Violence, c'est le signe annonciateur d'une Nation Humaine Universelle où tous les êtres humains auront les mêmes droits et les mêmes opportunités, où les différents peuples, les différentes cultures dialogueront et se comprendront mutuellement."